
Таинство Евхаристии

Аўтар: дк. Павел Раманоўскі
16.03.2014 00:00

  Радость встречи с Богом в Евхаристии  В наших храмах РЕАЛЬНО ПРИСУТСТВУЕТ
БОГ, скрытый под видом белого хлеба. Он – Врач жизни, исцеляющий наши духовные
раны. Он – Источник милосердия, омывающий нечистоту нашей души. Он – Свет
вечности, освещающий нашу слепоту. Он – Господь неба и земли, обогащающий наше
духовное убожество. Так называет Иисуса, присутствующего в Евхаристии, св. Фома
Аквинский в своей молитве приготовления к участию в святой Мессе. 
    Когда человек получает какое-то благо, в котором он очень нуждается, в его душе
рождается радость. В Евхаристии Бог щедро даёт человеку множество духовных
милостей, столь необходимых душе. Так почему же в нас так мало духовной радости при
встрече с Иисусом во время святой Мессы? И какая она, эта радость встречи с Богом,
пожелавшим быть среди нас? †           Радость встречи с Богом в Его Слове  Каждый из
нас ищет правду о смысле своей жизни и страданий, которые нас встречают, о том, как
стать счастливым. Никто не хочет быть обманутым или введённым в заблуждение по
этим вопросам, ведь жизнь у нас одна, и никакой здравомыслящий человек не хотел бы
проиграть эту жизнь, поступая согласно неправдивым убеждениям. 
    Абсолютно правдивые ответы на эти вопросы может дать только БОГ, который,
собственно, и есть абсолютная ПРАВДА, захотевшая быть доступной человеку в Божьем
Слове, читаемом и объясняемом в храме. Это Слово делает смысл человеческого бытия
всё более ясным, открывает человеку правду о Боге, который любит его и ради его
спасения становится ЧЕЛОВЕКОМ. Это Слово провозглашает истину, которая
освобождает человека от его заблуждений и грехов, показывает правильный
жизненный путь.
    Иисус обращается лично к каждому из нас! Если мы внимательно и с открытостью
переживаем литургию слова во время святой Мессы, слушая слова ИСТИНЫ, то они
служат укреплению нашей веры, дают силу выдержать в жизненных испытаниях и
противостоять искушениям, воспротивиться лжи и злу, дают нам благодать смотреть
глазами надежды на нашу жизнь, проблемы и трудности. 
    Но чтобы Божье Слово действовало в нашей жизни, нужно поверить, что это Слово
правды. Его нужно захотеть услышать, и, услышав, поверить Богу, который к нам
обращается (ведь Он не может лгать!), принять это Слово и захотеть исполнять. Потому
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что слушать и быть послушным голосу Христа – это правдивая и единственная дорога,
ведущая к полноте радости и любви. 
    Христианская радость – это не только приятные эмоции. Это, в первую очередь,
глубокое чувство, вызванное обладанием настоящим ДОБРОМ, которое стоило стольких
усилий! Поэтому она требует от человека верности голосу Бога и познанной правде,
постоянных усилий в борьбе со своим эгоизмом, совершения дел любви и милосердия. 
    Напротив, «радость этого мира», основанная на лжи и грехе, ничего не требует.
Поступая согласно лжи, выдаваемой за правду, живя в грехе, человек никогда не будет
счастлив, ведь он строит свою жизнь не на правде и не на добре. «Радость», которую
приносит грех, поверхностная и бедная, кратковременная и ненастоящая. Она быстро
сменяется печалью, угрызениями совести, отчаянием. Ведь грех порабощает человека! А
Божье Слово освобождает, потому что ведёт к источнику свободы – единению с
Христом в святом Причастии.
     Радость встречи с Богом в святом Причастии  «Чувствую себя одиноко. Никому до
меня нет дела. Никто меня по-настоящему не понимает. Хотелось бы быть лучше, а
ничего не получается. Опять всё то же самое...», – такие или подобные
пессимистические мысли могут посещать современного человека, в том числе и
верующего. 
    Тот, кто услышал Божье Слово, кто поверил Иисусу, кто пригласил Бога в свою жизнь,
знает, что он уже не один! Иисусу не безразлично, что происходит со мной. Ведь Он
страдал за меня. Из любви ко мне Он позволил Себя распять, умер за меня! Воскрес. И
каждый раз на святой Мессе Он возобновляет бескровным образом свою Жертву. За
меня. Я Ему не безразличен!
    Искупитель хочет, чтобы я пошёл дальше – пригласил Его в своё сердце, которое
устало верить, любить и надеяться. Ему достаточно искорки моей доброй воли, моего,
может, пока ещё и несовершенного раскаяния, чтобы простить мне всё на исповеди,
чтобы очистить меня от грехов. Он горячо желает стать со мной единым! 
    Его Пресвятое Тело – это ПИЩА моей души, которая меня укрепляет во время пути в
дом Небесного Отца. Божий Сын укрепляет мою слабую волю, даёт силы бороться за
чистоту моего сердца. Ведь Его всемогущество безгранично! 
    Иисус знает мои трудности и проблемы. Знает, зачем они. Он готов меня выслушать и
помочь. Он горячо желает моего обращения к Нему с просьбой. 
    Спаситель знает, какие искушения я переживаю. Он – тот, чьё РЕАЛЬНОЕ
ПРИСУТСТВИЕ охлаждает пожар страстей, разгорающихся в моей душе. Когда я с Ним,
враг моего спасения не имеет ко мне доступа! Ведь приходя в мою душу, Сын Божий
освящает её. 
    Он – бесконечная ЛЮБОВЬ. Он совершенствует мою любовь. Теперь я могу любить
ближних, даже самых «трудных»! Ведь это Иисус может теперь любить во мне. И я могу
делиться Его любовью с другими! 
    Я не один, потому что со мной на святой Мессе есть мои братья и сёстры! Мы разные,
но они имеют такую же цель, что и я – вечное спасение. Они ведут такую же борьбу, что
и я. И мы не одни в нашем паломничестве веры: с нами наши друзья и заступники –
Пресвятая Дева Мария, Ангелы, Святые! 
    Радость оттого, что Бог близко, что во время святой Мессы я принимаю Его под видом
хлеба в своё сердце, что моя жизнь имеет глубокий смысл. Пусть же этот опыт всё
больше становится нашим личным опытом встречи с Богом в Евхаристии! Пусть в нас
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разгорается горячее желание быть с Иисусом. Желание единиться с Ним. Смиренно
поклоняться. Искренне благодарить. Доверчиво просить. Бескорыстно любить Его и
ближних. И пусть Божий Сын одарит нас радостью возлюбленных Божьих детей!

 3 / 3


